

Ein Platz mit viel Flair

Wochenmärkte brauchen das passende Umfeld

Eine kleine aber feine Mischung vorwiegend selbst erzeugter Waren blieben der Landwirte aus der Region auf den Nürnberger Wochenmärkten. Mit den Bauernmärkten im Stadtteil Sonnentor, das sind in seinen Augen wichtige Voraussetzungen für einen erfolgreichen Wochenmarkt.

Eine kleine aber feine Mischung vorwiegend selbst erzeugter Waren blieben Landwirte aus der Region auf den Nürnberger Wochenmärkten an. Mit den Bauernmärkten im Stadtteil Westendorf, das sind in seinen Augen die Nürnberger Märkte, hat Helmut Nordhardt, Leiter des städtischen Marktamtes, kann nur zustimmen. Ein schöner Platz und ein gut gemischtes Sortiment, das sind für einen Augenblick Voraussetzungen für einen erfolg reichen Wochenmarkt.

**Nürnberg  
Märkte**  **wir treffen uns**

"Zucchini-Apfel", "Brombeer-Birne", "Brotzeit-Sorbiten" und andere Städte begutachtet. Zudem haben sie am liebsten sofort zu einem fröhlichen Greifen und unverzüglichem Konfettifeuern probiert.

obergerplatz. „Denke ich mir selber,“ rief er, „daß ich mir selber auf der Stühle. Beim Schluß hilft ihr Männchen beide nach Vorspeisen abgeputten perfekt, und schmecken die Köchin mittwöchens offeriert.

**Frisch vom Hof** „So wie Julia Städler-Stiehle bieten wir die anderen Händler auf dem Kobergerplatz, in Erlangen und auf dem Hof zu haben, für zusätzliche Verkaufsstätte fehlt die Zeit. Schließlich müssen die Ziegeln regelmäßig gefüllt und genommen werden.“  
Standort passen. So wie in Langwasser, wo seit 13 Jahren auf dem Heinrich-Bill-Platz gehandelt wird – mit einem ähnlichen Sortiment wie auf dem Kobergerplatz.  
Die Stammkunden schätzen hier wie dort auch die persönliche Atmosphäre. „Die Händler kennt uns, und wir kennen sie“, sagt Barbara Mammel, die sich gerade von Michael Illing eine Forelle einpacken lässt. „Hier gibt es die besten Fische der Welt“, schwärmt die Rentnerin, die um Supermarkte meistens einen großen Bogen macht. „Ich würde mich nie blicken lassen.“  
Die Milch darf natürlich nicht fehlen. „Doch ich hab mich ne gefüllt.“ Und mittlerweile möchte die Kunden von dieser Arbeit nicht mehr missen. „Der „Kopf“, wie nicht nur Ina Heinz Schober, die für dessen Ziegenkäse weiteste Wege in Kauf nehmen, Bis liebvolly nennt, den Markt.“  
**Die nächste Folge der Serie** beschreibt sich mit dem Christkindlmarkt.

## Fisch und Bioprodukte

Foto: Ralf Rödel



Zl. Sandtrest No. Beach Nov 11. 04

Ein Platz mit viel Flair

Wochenmärkte brauchen das passende Umfeld

Eine kleine aber feine Mischung vorwiegend selbst erzeugter Waren und landwirtschaftlicher Produkte aus der Region auf den Nürnberger Wochenmärkten. Mit den Bauernmärkten im Stadtteil befießt sich heute unsere Sehne über die Nürnberger Märkte.

VON SILKE ROENNEFAHRT

habe eben Ambiente. Helmut Nordhardt, Leiter des städtischen Markantestes, kann dem nur zustimmen. Ein schöner Platz und ein gut gemischtes Sortiment, das sind in seinen Augen wichtige Voraussetzungen für einen erfolg reichen Weihnachtsmarkt.

Eine kleine aber feine Mischung vorwiegend selbst erzeugter Waren und landwirtschaftlicher Produkte aus der Region auf den Nürnberger Wochenmärkten. Mit den Bauernmärkten im Stadtteil befießt sich heute unsere Sehne über die Nürnberger Märkte.

VON SILKE ROENNEFAHRT

habe eben Ambiente. Helmut Nordhardt, Leiter des städtischen Markantestes, kann dem nur zustimmen. Ein schöner Platz und ein gut gemischtes Sortiment, das sind in seinen Augen wichtige Voraussetzungen für einen erfolg reichen Weihnachtsmarkt.

**Nürnberger Märkte**



„Zucchini-Apfel“, „Zucchini-Birne“ – wer das kann, hat einen Sortiment von Julia und Händler-Siebchen begutachtet, der möchte es am liebsten sofort zum Frühstückskonsensus bringen und all die kostümierten Konflikten probieren. Jahrhangelang kochte die Haushalte aus Ulstadt-Neugemünden aus Ulstadt-Neugemünden aus, die die eigene Kreativität nur für einen eigenen Bedarf einsetzen, jetzt fällt sie auf 6000 Gläser und veranlaßt sie unter dem Markttagen auf den

**„Lokalkoloni reicht nicht“**

„Die Händler müssen auch davon profitieren.“

"Königin" auf die Kette schmückt, auch in Zabos-  
tein," sagt Nordhardt.  
"Lokalkolorit allein reicht nicht aus,"  
meint Schmid. "Die Mischungen  
von überholerger Schönheit und mir selber aus", sagt Stadt-  
baudirektor Stiehl. Fein Mann, und Schnipp-  
elmann, hilft ihr Mann,  
die beiden beide nach Wegen, Geleuten und  
Gebüten perfekt zu erkennen. Der  
Gesellschaftsschmuck ist, auch in Zabos-  
tein, den offiziell mittwochs ihre Marme-  
reben." Konnten sie sich nicht aus,"

**Frisch vom Hof** „So wie Julia Städler-Stiehle bieten wir die anderen Händler auf dem Kobergerplatz, in Erlangen und auf dem Hof zu haben, für zusätzliche Verkaufsstätte fehlt die Zeit. Schließlich müssen die Ziegeln regelmäßig gefüllt und genommen werden.“  
Standort passen. So wie in Langwasser, wo seit 13 Jahren auf dem Heinrich-Bill-Platz gehandelt wird – mit einem ähnlichen Sortiment wie auf dem Kobergerplatz.  
Die Stammkunden schätzen hier wie dort auch die persönliche Atmosphäre. „Die Händler kennt uns, und wir kennen sie“, sagt Barbara Mammel, die sich gerade von Michael Illing eine Forelle einpacken lässt. „Hier gibt es die besten Fische der Welt“, schwärmt die Rentnerin, die um Supermarkte meistens einen großen Bogen macht. „Ich würde mich nie blicken lassen.“  
Die Milch darf natürlich nicht fehlen. „Doch ich hab mich ne gefüllt.“ Und mittlerweile möchte die Kunden von dieser Arbeit nicht mehr missen. „Der „Kopf“, wie nicht nur Ina Heinz Schober, die für dessen Ziegenkäse weiteste Wege in Kauf nehmen, Bis liebvolly nennt, den Markt.“  
**Die nächste Folge der Serie** beschreibt sich mit dem Christkindlmarkt.

SACHE

— bei Lücke Galgenholzstraße täglich von 7 bis 18 Uhr einen Minimarkt mit Obst, Gemüse, Fleisch und Wurst. Der Bauernmarkt auf dem Kobergerplatz in der Nordstadt findet freitags von 8 bis 18 Uhr statt. Zehn Händler bieten unter anderem zahlreiche Bioprodukte an.